

L'ONU lance un appel à donner à la femme la place qui lui revient comme des agents du changement



Nations -Unies, 8 mars, (RHC).- Le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-moon, a lancé un appel à permettre aux femmes d'augmenter leur pouvoir, social, économique et politique, comme voie pour mettre fin à leur discrimination et à d'autres fléaux dont elles sont victimes.

Dans un message à l'occasion de la Journée Internationale de la Femme, le Secrétaire Général de l'ONU a rappelé les souffrances des femmes sur la planète. Il a cité le danger de mourir durant l'accouchement dans les régions les plus pauvres, l'ablation génitale aux filles au moment de leur naissance ou les agressions sexuelles contre des fillettes dans leur trajet à l'école.

Il a fait mention des actions et des campagnes entreprises durant ses 9 ans de mandat pour promouvoir l'égalité de genre. Il a mis en exemple la désignation de femmes à des postes de responsabilité et à la tête des casques bleus. Il a parlé des initiatives **Lui pour Elle**, pour obtenir que les hommes s'impliquent dans la lutte pour éradiquer la discrimination des femmes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/86588-lonu-lance-un-appel-a-donner-a-la-femme-la-place-qui-lui-revient-comme-des-agents-du-changement>



Radio Habana Cuba